



Cardenal Silva Henríquez: habló, y en voz muy clara

ENSAYOS

Sobre angustia y esperanzas

Estudio de Luis Pacheco evoca posición de la Iglesia entre 1962 y 1973

Pocas figuras resultan tan peligrosas para algunos pastores como ciertas ovejas de sus propios rebaños: los obispos de la Iglesia Católica chilena son buenos y experimentados testigos. Ovejas hubo que juzgaron "impudente" divulgar las encíclicas sociales de los Papas León XIII y Pío XI, y protegieron de ellas a sus trabajadores.

Con algo de distancia en el tiempo, Luis Pacheco Pastor tratará de despejar lo que fue y cómo se manifestó *El pensamiento sociopolítico de los obispos católicos 1962-1973*. Su estudio (Ed. Salesiana) tiene la virtud de recordar a algunos y mostrar a otros diversos pronunciamientos claves hechos por la jerarquía de la Iglesia en una época tan agitada y decisiva para Chile.

Pacheco lo define como "apenas un intento de acercarse al pensamiento de la Iglesia chilena, en el contexto de la realidad nacional..."

Aunque fuera sólo eso, ya sería mucho. Entre 1962 y 1973, el país pasó de un go-

Sobre angustia y esperanzas [artículo] G. B.

Libros y documentos

AUTORÍA

G. B.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Sobre angustia y esperanzas [artículo] G. B. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)